

# PlantaDoce.

Público

## Extremadura licita por 37 millones las obras de un nuevo módulo en el Hospital Don Benito

La instalación contará con 65.000 metros cuadrados distribuidos en tres plantas, con una capacidad de 243 camas en 203 habitaciones individuales.

A. Escobar  
11 ene 2021 - 04:53



Extremadura rearma uno de sus hospitales que conforman la red pública sanitaria. El Gobierno autonómico ha sacado a concurso la construcción de uno de los módulos del nuevo Hospital Don Benito-Villanueva de la Serena por más de treinta millones de euros, según consta en el perfil del contratante de la comunidad.

La construcción del nuevo Hospital Don Benito-Villanueva de la Serena comenzará con el módulo de pacientes externos, cuya inversión asciende a 37,5 millones de euros, con una cofinanciación del 80% con cargo a fondos Feder. **El periodo de ejecución de estos trabajos es de tres años.**

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/publico/extremadura-licita-por-37-millones-las-obras-de-un-nuevo-modulo-en-el-hospital-don-benito>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

El Consejo de Gobierno de la Junta de Extremadura ha autorizado a la Consejería de Sanidad regional para la contratación de las obras de esta unidad, la primera del que será el nuevo Complejo Hospitalario Don Benito-Villanueva, que era una demanda de las 135.000 personas que pertenecen a dicha área de salud. Así, la instalación contará con 65.000 metros cuadrados distribuidos en tres plantas, con una capacidad de 243 camas en 203 habitaciones individuales.

## **El primer módulo contará con más de 21.400 metros cuadrados, seguido por el módulo de hospitalización**

El primer módulo contará con más de 21.400 metros cuadrados, y a este le seguirá el módulo de hospitalización. **El módulo inicial contará con una cartera de servicios entre los que se encuentra la rehabilitación y tendrá además una unidad de documentación clínica**, 58 consultas externas y treinta gabinetes de exploración.

La instalación sanitaria también contará con ocho salas de extracciones, un hospital de día para que no esté fragmentado el hospital de oncohematología y también para atender a pacientes geriátricos y pacientes quirúrgicos, además de una parte de docencia, biblioteca e investigación y espacios de cirugía mayor ambulatoria. Asimismo, **el módulo de pacientes externos dispondrá de 231 plazas de aparcamiento**, 17 de ellas para personas con movilidad reducida, de las 700 que tendrá el complejo en su totalidad.

**El actual hospital comarcal Don Benito-Villanueva de la Serena fue construido en 1975** y ampliado en años posteriores con tres plantas y una unidad de cuidados intensivos. Es por ello que desde la Junta de Extremadura justifican este concurso.

## **En 2007, primero, y después en 2015 se plantearon proyectos para modernizar este hospital**

---

# PlantaDoce.

---

Desde el 2000 y ante la obsolescencia de infraestructuras y limitaciones estructurales del edificio se inició “una corriente profesional, ciudadana política y de gestión orientada a planificar un nuevo edificio hospitalario comarcal ante las continuas intervenciones estructurales a todas luces insuficientes para una asistencia sanitaria segura y eficiente”, explican desde el Gobierno regional.

Fue en 2007 y posteriormente en 2015 cuando se planteó por dos diferentes gobiernos regionales los proyectos para el inicio de la construcción de esta infraestructura sanitaria, adjudicándose la redacción del proyecto del nuevo hospital en 2018.